

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

Entrevue au rectorat

-- Archives --

Publié le jeudi 23 mars 2006

Modifié le lundi 5 février 2007

Fichier PDF créé le jeudi 5 mai 2011

Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés

Rappel des faits à l'origine de cette rencontre :

[] Lors du CA du 16/02, nous avons voté contre la DHG (Dotation Horaire Globalisée) proposée par le rectorat qui prévoit une classe de seconde de moins pour la rentrée prochaine.

Nous avons été reçus par M Chazal, secrétaire général adjoint, Rabia Degachi secrétaire de la DOS, François Bégnay de la division du personnel. Les professeurs suivants étaient présents : M. Thollon, M. Gleizal, M. Bouyer.

Il nous a proposé d'écouter nos questions. M. Thollon a exprimé son incompréhension face aux chiffres des effectifs annoncés pour la rentrée prochaine en seconde. **J'ai continué en insinuant que l'on ne ferait pas mieux pour signer la fin du lycée Jean Moulin et arriver à la séparation du collège et du lycée. Il a immédiatement pris la parole pour confirmer ce dernier point comme le projet actuel et non caché !**

Il nous a confirmé que le recteur a travaillé sur ce projet et a fait des propositions au conseil général (qui a accepté) et au conseil régional (qui n'a pas encore donné suite).

De manière très insidieuse (et hypocrite), il nous a proposé de réfléchir et de se retrouver pour discuter de ce projet assez rapidement lors de commissions. Comme si la décision n'était pas déjà prise !!! Il a insisté sur le fait qu'il y avait un lycée de trop sur Lyon, surtout avec l'ouverture en 2007-2008 du lycée de Sain-Bel. Il a plusieurs fois aussi abordé le problème de l'attractivité de Jean Moulin par rapport à Saint Just. Mme Marchand s'offusquait en silence, les professeurs sont intervenus fâchés et rappelant que c'est le rectorat qui limite le nombre d'inscriptions possibles en européenne allemand et option MPI, limitant par là même cette attractivité. R. Degachi a insisté plusieurs fois sur le fait que les chiffres étaient là et prouvaient une baisse des effectifs au lycée, alors que la baisse de l'année passée était due à un transfert de professeurs de secondes à premières pour répondre à l'augmentation des élèves en 1^oS, ainsi que le refus d'inscrire les maîtrisiens dans notre lycée. (Nous sommes passés de 8 classes de secondes en 2003-2004, à 7 en 2004-2005, 6 en 2005-2006 à... 5 en 2006-2007 !).

M. Chazal nous a plusieurs fois rappelé que les 3 lycées (St Just, Branly et J Moulin) n'étaient pas sectorisés. Ce qui signifie finalement qu'il n'y a pas de règles d'attribution (si ce n'est celles du rectorat) !!!

Il finit la réunion en nous affirmant qu'aucune décision n'est encore prise, que si en juin il y avait plus de demandes d'affectation que prévu, le rectorat serait prêt à reconsidérer sa décision.

Nous nous sommes donc quittés très amers avec l'impression de ne pas avoir été écoutés, que les décisions sont déjà prises et sont liées aux projets du seul recteur. Avec aussi le sentiment que les décisions du conseil d'administration ne sont pas du tout prises en compte, reléguant son rôle à la seule consécration des décisions administratives !

Les professeurs se retrouvent demain au lycée pour expliquer à leurs collègues l'entrevue et envisager des suites éventuelles.

De notre côté, il faudra sans doute assez rapidement nous concerter avec la PEEP et les associations du lycée Saint-Just pour discuter de nos actions possibles et des interlocuteurs (décideurs) à contacter. Je propose donc de fixer une date de réunion pour traiter de ce sujet avant que le rectorat ne nous convoque à un semblant de commission pour entériner leur décision.

Lire le compte-rendu du Conseil d'administration du lycée

Bien cordialement,

Thierry Duchêne

Représentant FCPE au CA du lycée